



Mario Vélez. Dibujos de la serie *On-No*

## Licenciatura en educación básica en danza

### Facultad de Artes

La Facultad de Artes lidera la creación de la Licenciatura en Educación Básica en Danza, enfocada a la danza contemporánea. Se pretende formar educadores que enseñen a vivenciar y experimentar con el propio cuerpo procesos, necesidades y logros, que transmitan las bases y den un apoyo a los educandos para que desarrollen su creatividad y espontaneidad, como una puerta a transformaciones significativas de la educación de niños y jóvenes, así como al desarrollo del arte en el país.

Se parte del concepto de que el estudio de la danza como arte, como área de conocimiento e investigación, requiere la integración del cuerpo, la mente y el espíritu, y se ofrece a los estudiantes la oportunidad de ejercer los conocimientos adquiridos en investigación, puesta en escena y enseñanza.

Con esta licenciatura y con la formación de profesionales pedagogos se llenará el vacío existente de una educación integral en esta área, importante factor de desarrollo para el país, puesto que la danza es parte integral de la sociedad, juega un papel fundamental en rituales y tiene propósitos sociales, recreacionales y artísticos. Una experiencia holística de la danza posee el potencial de orientar el desarrollo de un ser humano integral.

## Seminario Internacional Encuentro de Culturas

Cooperación y Diversidad Cultural es el título que sirvió de marco de referencia para las actividades del Seminario Internacional Encuentro de Culturas, realizado en Medellín por la Facultad de Artes de la Universidad de Antioquia, con la decidida cooperación del Ministerio de